

SEGOVIA

La Tertulia de los Martes presenta el último libro de José Antonio Abella

| **INFANCIA** | 'Crónicas de Umbroso' es un viaje por la memoria

J. A. G. SEGOVIA

La sesión de mañana de la Tertulia de los martes tendrá un carácter especial porque servirá para presentar en sociedad la nueva novela del escritor José Antonio Abella, 'Crónicas de Umbroso', publicada recientemente por la editorial Anaya.

El libro es un viaje por la memoria en el que el autor recrea los días de su infancia en un pequeño pueblo, bautizado como Umbroso. Un retrato agrídulce que recupera algunos momentos iniciáticos en la vida del prota-

gonista, y muestra el descubrimiento paulatino de la belleza y la crueldad del mundo, las dos caras de la moneda de la vida, sin renunciar al humor ni a la poesía.

Tercera novela

Esta es la tercera novela de Abella, que previamente ha publicado 'Yuda', estremecedor relato en torno a los recuerdos de un judío sefardita expulsado de Segovia, y 'La esfera de humo', donde el escritor cuenta la historia de don Yllán, alquimista de la corte del Rey Sabio.

Abella es también poeta -ha recogido sus obras en el volumen 'Papel mojado. Veinte poemas para días de lluvia'- y escultor. En este campo ha realizado numerosos monumentos público, entre los que destacan el 'Monumento a la Transhumancia', en Segovia, un 'Homenaje a las generaciones precedentes', en la plaza de la Constitución de Muñoveros, o las 'Puertas de la ausencia', en Valdevacas.

La Tertulia de los Martes tendrá lugar a las 20 horas en su nueva sede, la sala de la Biblioteca del Torreón de Lozoya.



El escritor José Antonio Abella. / ANTONIO TANARRO